



## **“BiblioTribu”: La Biblioteca Municipal de Aysén se renueva como un espacio integral de encuentro y creatividad**

*La iniciativa municipal busca dejar atrás el concepto tradicional de silencio absoluto para ofrecer un lugar inclusivo con horarios extendidos y zonas dedicadas a la lectura, el juego, la contención emocional y la cultura.*

Con una renovada propuesta orientada a la comunidad, la Municipalidad de Aysén realizó el lanzamiento oficial de BiblioTribu, un plan que transforma la Biblioteca Pública en un espacio vivo, inclusivo y cercano, pensado para fomentar la lectura, la creatividad, el desarrollo personal y el bienestar de los ayseninos. Esta iniciativa busca dejar atrás la concepción tradicional de la biblioteca como un lugar de silencio y circulación de libros, para convertirse en un punto de encuentro comunitario, donde las personas puedan conversar tranquilamente, crear, imaginar y compartir en un ambiente acogedor y moderno.

Respecto al nuevo enfoque del recinto, la directora de Desarrollo Comunitario, Karina Montecinos, destacó que “queremos que esta biblioteca municipal sea mucho más que un lugar donde se prestan libros. Buscamos abrir sus puertas a actividades culturales y recreativas, convirtiéndola en un punto de encuentro para la comunidad, con especial atención en niños, niñas y juventudes. Durante todo el año contaremos con una parrilla programática diversa, por lo que invitamos a la comunidad a acercarse y disfrutar de este espacio”.

La renovación contempla la habilitación

de diversos espacios temáticos diseñados para responder a los distintos intereses de la comunidad. Entre las nuevas áreas se encuentra la Zona de Calma, destinada al descanso y la lectura con audífonos; la Sala Raíces, un sector con mesas para estudiar, trabajar o entretenerte con juegos de mesa; y el Dulce Refugio, un rincón equipado para preparar infusiones. Además, se remodeló el área infantil bajo el nombre de Fábrica de Sueños para que los niños puedan jugar y leer libremente, y se habilitó en el segundo piso la Sala Imagina y Crea, destinada a talleres artísticos y al uso de computadores. Cabe destacar la creación de la Sala Oasis, un lugar de contención pensado para aliviar el estrés y apoyar la salud mental.

Por su parte, el alcalde de Aysén, Luis Martínez, valoró la transformación señalando que “estos son espacios que llenan el alma. Cuando llegamos al municipio, la biblioteca solo prestaba libros, y hoy estamos muy entusiasmados con este cambio. Queremos que sea un lugar de encuentro, de lectura, pero también de fortalecimiento familiar, especialmente pensando en abrir espacios para niños y niñas durante los fines de semana”.



Durante el lanzamiento, que incluyó un recorrido por las instalaciones, se informó que a partir del lunes 2 de febrero la Biblioteca Municipal amplió sus horarios para facilitar el acceso. La atención será de lunes a viernes de 8:30 a 19:00 horas en horario continuado, y los sábados de 15:00 a 19:00 horas, proyectándose así como un servicio moderno al servicio de la comunidad

### **VACANTE: CONTADOR AUDITOR – COYHAIQUE**

Buscamos profesional con experiencia en el ciclo contable completo.

#### **Requisitos**

**Título:** Contador Auditor.

**Experiencia:** Mínimo 3 años en cargos similares. (excluyente)

**Residencia:** Coyhaique.

#### **Funciones Principales:**

**Remuneraciones:** Proceso completo, leyes sociales y contratos.

**Contabilidad General:** Análisis de cuentas y emisión de Balances.

**Impuestos:** Preparación y declaración de impuestos mensuales (F29).

Los interesados traer su CV a tienda Gran Calafate ubicados en Arturo Prat 515